

Une marche a lieu en Argentine pour exiger la vérité et la justice dans l'affaire de Santiago Maldonado



Buenos Aires, 1er août (RHC)- Des centaines d'Argentins se sont rassemblés aujourd'hui sur l'historique Place de Mai, à Buenos Aires, pour exiger la vérité et la justice dans l'affaire de l'activiste Santiago Maldonado, un an après sa disparition et mort ultérieure.

Dans des déclarations à la presse, Sergio Maldonado, frère de ce leader social a expliqué que les manifestants demandent aussi de la justice pour tous les détenus et disparus sous la dictature.

Par ces protestations, plusieurs organisations de défense des droits de l'homme et des organisations sociales rendent hommage à Santiago Maldonado dont le corps a été retrouvé sur les rives du fleuve Chubut, le 17 octobre 2017 presque trois mois après sa disparition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168042-une-marche-a-lieu-en-argentine-pour-exiger-la-verite-et-la-justice-dans-laffaire-de-santiago-maldonado>



Radio Habana Cuba